Vpe portada:

Audiencia

87,35%

>>> PURANOTICIA a

Siete alertas SAE se activaron por incendios forestales en la V Región: Senapred destaca que se hizo "con la mayor anticipación posible"



christian Cardemil, director regional de Senapred, explicó sobre la alerta que "hemos ido protocolizando nuestros procesos y optimizándolos para alertar a la ciudadanía con la mayor anticipación posible, que fue el espíritu del funcionamiento" este martes.

res son los incendios forestales que se mantienen en combate en la región de Valparaíso, según dio a conocer la Corporación Nacional Forestal (Conaf), tras la realización del Comité para la Gestión de Riesgo de Desastres (Cogrid) en Quilpué.

Justamente la emergencia de ma-

yor envergadura es la que afecta al **sector de Los Molles**, entre las comunas de Quilpué y Villa Alemana, el cual ha consumido más de 300 hectáreas de vegetación, según indicaron las autoridades.

Entre Viña del Mar y Concón se registra otro incendio forestal, el que afecta **entre el sector Lajarillas y el Fuerte Aguayo**, consumiendo más de 45 hectáreas.

El tercer siniestro en combate se reporta **entre los sectores Oasis y La Campana**, en la comuna de Hijuelas, viéndose afectadas 5 hectáreas de vegetación.

Producto de esta situación, el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) de Valparaíso informó que mantiene en Alerta Roja a las comunas de Viña del Mar, Concón, Quilpué,

Villa Alemana e Hijuelas.

De igual forma, Conaf reportó que hay otros nueve focos de incendios forestales en el resto de la región de Valparaíso, los que en total suman 50 hectáreas.

Por todos estos antecedentes, Senapred decidió mantener la Alerta Amarilla para toda la región de Valparaíso, con excepción de la comuna de Juan Fernández y la provincia de Isla de Pascua, debido a estos incendios forestales simultáneos.

Christian Cardemil, director regional de Senapred, explicó que "la alerta SAE como sistema de alertamiento para el proceso de evacuación, hemos ido protocolizando nuestros procesos y optimizándolos para alertar a la ciudadanía con la mayor antici-

pación posible, que fue el espíritu del funcionamiento de ayer".

En ese sentido, la autoridad del organismo de emergencia dio a conocer que este martes 12 de noviembre se activaron siete alertas SAE en puntos focales de los incendios.

cendios.
"Ayer estuvimos probando esas nuevas pautas internas precoordinadas con carabineros y autoridades comunales y provinciales", agregó Cardemil.

Cabe recordar que, hasta el momento, hay cuatro personas detenidas por presuntamente iniciar incendios forestales: dos en el cerro Alegre de Valparaíso, uno en Santo Domingo y uno en la comuna de Hiiuelas.